

サルビア

平成29年3月2日 第93号

赤堀地区いじめ防止子ども会議報告会

2月28日（火）の朝行事で、学級委員会の児童が、1月17日（火）に、赤堀中学校で行われた「赤堀地区いじめ防止子ども会議」の報告を行いました。

会議の内容や採択されたポスターの紹介などをした後、全員で「いじめ防止宣言（元気にあいさつ！いじめは、しない、させない、許さない！！）」をしました。

本校の学校教育目標の一つである「ひとを思いやり助け合う子」に育ってほしいと思いました。



ありがとうの会

3月1日（水）の朝行事は、交通指導員さん、「おはなしぼっけの会」・「曲沢緑と花でつつむ会」のみなさん、畑を耕してくださっている斎藤さん、小菊やサルビアの育て方を教えてくださっている久保田さんをお招きして、ありがとうの会を行いました。

学級委員会の児童の進行のもと、お礼の手紙や花の苗とともに、歌「Believe」のプレゼントもしました。

赤堀東小学校は、たくさんの方々を支えられていることを再認識し、感謝の気持ちで一杯になりました。



長なわ大会

3月2日（木）の朝行事は、長なわ大会でした。

低学年の部は2年1組が458回で、中学年の部は4年3組が535回で、高学年の部は6年1組が430回で、優勝しました。また、2年1組（458回）、3年2組（531回）、4年3組が、校内記録を更新しました。

どのクラスも、この二月、クラス一丸となって長なわとびに取り組み、クラスの絆を強めてくれました。目標に向かって、みんなで取り組んだ二月は、きっとよい思い出になったことと思います。



6年生との昼食会

2月13日（月）から3月2日（木）まで、校長室で、6年生との昼食会をしました。

5～7人ずつの12グループと、小学校生活の思い出や中学校生活への思いなどを聞きながら、給食を食べました。

すべての6年生が、それぞれ、楽しい小学校生活を送ることができたようで、とてもうれしく思いました。卒業式では、立派に成長した姿を見せてくれることと思います。

中学校へ行っても、心身ともに健康で、元気に、自分の夢や希望の実現に向けて、がんばってほしいと思いました。

